

Après une longue et cruelle maladie supportée avec beaucoup de courage

Madame Roselyne DERUAZ

née Rubath

nous a quittés paisiblement le 1^{er} mai 2018 dans sa 77e année.

Font part de leur peine:

Ses enfants et petits-enfants:

Michel **Deruaz**, à Rolle;

Monique **Paupé-Deruaz**, ses enfants Juliette, Matthieu et Louis, à Tramelan;

Anne-Claude et Laurent **Cosandey-Deruaz**, leurs filles Maëlle et Céo,
à Saint-Blaise.

Ses belles-sœurs et son beau-frère:

Arlette et Philippe **Deruaz**, à Tartegnin, leurs enfants et petits-enfants;

Andrée **Rubath**, à Duiller;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Culte au temple de Rolle le mardi 8 mai à 14 heures.

Honneurs à 14h30, suivis de l'incinération sans cérémonie.

Roselyne repose en la Chapelle de Beausobre, avenue du Vertou 8, à Morges.

Un immense merci à tout le personnel de l'EMS «La Clairière» à Mies, pour
avoir accompagné notre maman avec compétence et bienveillance pendant
plus de cinq ans.

En lieu et place de fleurs, pensez à la fondation «La Clairière», route de
Saint-Cergues 11, 1295 Mies, CCP 12-15068-3, «mention Roselyne Deruaz».

Adresse de la famille: la Pièce 18, 1180 **Rolle**.

Rejoins sereinement ton étoile.